



SHCP y Pemex defienden estrategias en NY

Se dio a conocer esta mañana que el director Corporativo de Finanzas de Pemex, Alberto Velázquez García, viajó a la ciudad de Nueva York para presentar junto con Carlos Urzúa, titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la estrategia tanto económica como de seguridad ante empresas calificadoras como Moody's Standard & Poor's y Fitch Ratings.

Según información del periódico Milenio, Velázquez defendió las medidas que el Gobierno Mexicano ha tomado para reducir el robo de combustible. Los números arrojaron que del pasado 28 de diciembre hasta el 4 de enero, los barriles robados redujeron de 108 mil a 10.4 mil barriles.

Por otro lado, dentro de la presentación del plan antirrobo, Pemex y Hacienda aseguran que a finales de 2019 la empresa obtendrá un capital de mil 250 millones de dólares con el objetivo de invertir en la industria petrolera.

Además, buscarían detener y poner reversa a la declinación en la plataforma de producción de crudo, disminuir costos operativos, mejorar el flujo de efectivo así como la inversión a través de una ingeniería financiera optimizada.

Asimismo, Alberto Velázquez informó que Petróleos Mexicanos busca alcanzar una alza a 2.45 millones de barriles al día, en comparación con los 1.8 millones que ya son producidos.